



## Jahresbericht vom Jugendkurs 2015

Nach Versand von 160 Einladungen haben sich 7 interessierte Jugendliche im Alter von 14 Jahren, zum Infoabend im März mit den Eltern eingefunden.

Vier von ihnen: Jonathan Durner, Juan Hug, Marvin Roth und Annina Segmüller haben dann den Jugendkurs im April begonnen und sind bis zum Endschiessen dem Schiesssport treu geblieben.

An 30 Schiesstagen mit teilweise unterschiedlicher Beteiligung wurden 2800 Patronen verbraucht. Die Mittwoch Nachmittags-Lektionen sind dabei gut besucht worden. Die sichere Handhabung des Sturmgewehrs 90 wurde in den Lektionen erklärt und von den Jugendlichen strikte befolgt.

Grossartige Leistungen konnte von den Neuen im ersten Jahr nicht erwartet werden. Beim Probsteiverbandsschiessen erreichte Jonathan als einziger das Kranzresultat. Am Feldschiessen sah es bereits besser aus, Kranz und Karte für Marvin, Jonathan und Annina.

Beim OP Anerkennungskarte für Juan und Jonathan. In Trüllikon beim Sturmgewehrschiessen war Jonathan Gewinner vom Gruppenpreis, ein schönes Sackmesser.

Mitgemacht haben Alle auch an den Veranstaltungen in der Probstei, wie Bezirk, Wettschiessen und Juniorschiessen, teilweise beim OMM, sowie am Molkischiessen. Zum Kursprogramm gehörten u. a. auch diverse Testschiessen und das JUVE Programm.

In der Bezirks - und Kantonsrangliste rangierten unsere Teilnehmer im vorderen Mittelfeld.

In der Gruppenrangliste Jugend, resultierte der 4. Rang im Bezirk von 15 Gruppen und leider keine Teilnahme am Kantonsfinal.

Trotz allem war der Jugendkurs ein Erfolg, einiges an schiesstechnischem Wissen konnte an die Teilnehmer weitergegeben werden. Ob das Interesse am Schiessen bestehen bleibt, wird die Zukunft zeigen. Vom Jahrgang her, wären sie neu bei den **Jungschützen**.

Die Ausschreibung für den Jugendkurs 2016 läuft bereits und die ersten Anmeldungen sind schon eingetroffen.